

Herbert Castéran nommé à la direction d'Institut Mines-Télécom Business School

Monsieur Bruno Le Maire, ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique, a nommé par un [arrêté en date du 27 juillet 2023](#), Herbert Castéran, Directeur d'Institut Mines-Télécom Business School, à compter du 1er novembre 2023, pour un mandat de cinq ans.

De l'entrepreneuriat à l'enseignement supérieur



Après avoir été chef d'entreprise pendant 11 ans - Herbert Castéran a créé Stat'Adour, sa société de conseil marketing et datamining en 1995 - il se tourne vers le secteur de l'enseignement et de la recherche en 2006. Au sein du groupe ESC Pau, il enseigne le marketing et les techniques quantitatives avant d'intégrer l'école publique EM Strasbourg Business School en 2010 où

il occupe en parallèle à ses fonctions d'enseignant-chercheur, le poste d'administrateur. Il fonde et dirige notamment, le master Management du tourisme. En 2016 il est élu, puis réélu pour un second mandat par le conseil d'administration, Directeur Général de cette même école. Il supervise l'élaboration des plans stratégiques 2017-2021 et 2022-2026 ; il participe au rayonnement de l'école avec une hausse des effectifs étudiants et l'obtention ou le renouvellement des accréditations et des labels : EQUIS, AACSB, EFMD accredited, AMBA, grade master, grade licence, Qualicert, label diversité. En 2022, il prend la direction de l'IDRAC Business School.

Herbert Castéran a aujourd'hui 53 ans. Il est diplômé de Sciences Po Toulouse (1991) ainsi que d'un DESS en économie et en statistiques (1992) de l'Université de Toulouse 1. Il est titulaire d'un doctorat en sciences de gestion qu'il a obtenu en 2010 (Université Toulouse 1 Capitole). Il compte à son actif de nombreuses publications internationales et françaises ainsi que la réalisation d'études d'impact pour le compte d'établissements de l'enseignement supérieur et d'entreprises.

Son expertise des écoles de management lui sera précieuse à la direction d'Institut Mines-Télécom Business School. Il a pour mission la mise en œuvre du plan stratégique de l'école adopté en juin 2023, tout en assurant le lien avec la stratégie d'ensemble de l'Institut Mines-Télécom et son futur Contrat d'Objectifs et de Performance (2023-2027).

Herbert Castéran sera membre du collège des directeurs de l'Institut Mines-Télécom, instance de gouvernance de l'Institut et participera au conseil d'administration de celui-ci.

Herbert Castéran : « *Institut Mines-Télécom Business School possède une identité forte et originale articulée autour de sa proximité avec des écoles d'ingénieur de tout premier plan et de son engagement pour l'inclusion. Je suis fier et heureux, avec l'aide des équipes d'IMT-BS, de pouvoir accompagner le développement de l'école que ce soit en matière de recherche, d'internationalisation ou de capacité à répondre aux besoins des entreprises et des territoires.* »

Herbert Castéran, succède à Denis Guibard qui a dirigé l'école pendant 9ans.

À propos de l'Institut Mines-Télécom www.imt.fr

L'Institut Mines-Télécom est le 1er groupe public de Grandes Écoles d'ingénieurs et de management de France placé sous la tutelle du ministère de l'Économie des finances et de la souveraineté industrielle et numérique. Établissement public d'enseignement supérieur et de recherche, il est constitué de huit Grandes Écoles publiques : IMT Atlantique, IMT Mines Albi, IMT Mines Alès, IMT Nord Europe, Institut Mines-Télécom Business School, Mines Saint-Étienne, Télécom Paris et Télécom SudParis, et de 2 écoles filiales : EURECOM et InSIC. Il anime et développe un riche écosystème d'écoles partenaires, de partenaires économiques, académiques et institutionnels, acteurs de la formation, de la recherche et du développement économique.

Créées pour répondre aux besoins de développement économique et industriel de la France depuis le 19e siècle, les Grandes Écoles de l'Institut Mines-Télécom ont accompagné toutes les révolutions industrielles et des communications. Par la recherche et la formation d'ingénieurs, d'ingénieurs, de managers, et de docteurs et docteurs, l'Institut Mines-Télécom répond aux grands défis industriels, numériques, énergétiques et écologiques en France, en Europe et dans le monde.

Aujourd'hui l'Institut Mines-Télécom, fort de ses 10 écoles, imagine et construit un monde qui concilie sciences, technologies et développement économique avec le respect de la planète et des femmes et des hommes qui l'habitent. Il est doublement labellisé Carnot et forme chaque année plus de 13 300 élèves.



[IMT](https://www.imt.fr)

[@IMTFrance](https://twitter.com/IMTFrance)

Contact presse Institut Mines-Télécom :

Séverine Picault

06 27 66 05 09 / severine.picault@imt.fr

A propos d'Institut Mines-Télécom Business School - www.imt-bs.eu

Grande Ecole publique spécialisée dans le management de l'innovation et du numérique, proche des écoles d'ingénieurs, Institut Mines-Télécom Business School forme des managers et des entrepreneurs responsables, innovants et ouverts sur le monde, afin d'accompagner les organisations dans les transitions au cœur de la société de demain : numérique, énergétique et écologique, économique et industrielle. Forte de la pertinence de sa recherche et de ses formations, de son soutien à l'innovation et à l'entrepreneuriat, de sa proximité avec les entreprises et de son ancrage dans son territoire, Institut Mines-Télécom Business School tend vers l'excellence pour contribuer au développement économique national et local et à la création de valeur pour toutes ses parties prenantes. Elle partage ses locaux et son campus avec la Grande Ecole d'ingénieurs Télécom SudParis, également membre de l'IMT. L'école forme 1500 étudiants chaque année, figure aux classements des meilleures business schools françaises et européennes ; elle est labellisée Qualiopi et accréditée AACSB et AMBA.

Contact Presse Institut Mines-Télécom Business School

Cécile Briant-Mémin

07 50 15 87 04 / cecile.briant-memin@imt-bs.eu

